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Texte de la question

M. Fabrice Brun alerte Mme la ministre de l'agriculture, de la souveraineté alimentaire et de la forêt sur l'avenir de
la forêt française. En effet, la forêt française constitue un espace aux multiples usages. Elle permet la production de
bois et d'énergies renouvelables, concours à la construction d'habitants durables, protège la biodiversité, stocke le
carbone et permet d'effectuer de nombreuses activités de loisirs. Or la forêt, qui couvre environ 30 % de
l'Hexagone, présente aujourd'hui plusieurs difficultés, inquiétant les professionnels sur son avenir. Face aux défis
actuels liés au changement climatique, à la biodiversité et à la transition vers une économie plus durable, l'avenir
des forêts et sa préservation revêt ainsi d'une importance capitale. Afin d'enrayer ces difficultés, plusieurs solutions
existent, comme la mise en place d'un plan ambitieux et d'une politique volontaire pour préserver ce patrimoine
inestimable, les acteurs qui la valorisent et la sauvegarde de ses richesses. Aussi, face à ces constatations, il lui
demande quelles sont les mesures concrètes envisagées par le Gouvernement pour assurer la préservation et la
gestion durable de la forêt française dans les années à venir.
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